

EU PAS	SIÓN POR EDUCAR
NOMBRE DEL ALUMNO:	

Mayra Lisbeth Hernández Pérez

NOMBRE DEL PROFESOR:

Lic. Antonio Galera Pérez

NOMBRE DEL TRABAJO

Fundamentos teóricos, Bases conceptuales de Seminario de Tesis

MATERIA:

Seminario de Tesis

PASIÓN POR EDUCAR

GRADO:

Octavo cuatrimestre

GRUPO:

Α

DISEÑO DE LA INVESTIGACIÓN. METODO, METODOLOGIA Y TECNICAS DE INVESTIGACIÓN

Cuando se realiza una investigación y se quiere conseguir un buen resultado de ella se requieren de muchos pasos a seguir, desde la elección del tema, lo cual esto nos dará idea de que queremos saber, lo siguientes pasos son el planteamiento del problema, justificación, etc. Pero en esta ocasión nos enfocaremos y analizaremos en el método para realizar dicha investigación.

Podemos definir "método" como vía o camino para llegar a una meta o la actividad ordena para un fin. Cómo su nombre lo indica, se encarga de trazar un plan para llegar un objetivo específico. Cabe mencionar que hay 4 tipos de métodos estos son: "método de investigación, método científico, método deductivo e inductivo y los métodos cualitativos y cuantitativo.

Los métodos de investigación consisten en una investigación científica con conocimientos y conceptos científicos con el fin de que represente una manera adecuada, fiable y objetiva. Es decir, este método de investigación, se centra en todo aquello que se pueda comprobar científicamente, puede ser por la lectura con datos que sean comprobados científicamente.

El otro tipo de método es el método científico, que se centra en un conjunto de reglas y procedimientos dónde se busca ser racional, sistemático, exacto, verificable y falible.

Cuando se dice que es racional se refiere a qué se vale de la lógica y de la razón, no cree en coincidencias ni corazonadas. Cabe aclarar que la investigación científica hace uso de diversos modelos inferenciales y entre los más comunes están el modelo, inductivo y deductivo. Y cuando dice que es sistemático, se trata de un sistema de ideas que están conectadas basadas en la lógica a lo cual puede llamarse orgánica lo cual esos enunciados pueden producir un cambio radical en las teorías. Cuando se dice que es exacto en otras palabras busca la precisión a la hora de realizar su trabajo, como por ejemplo en el formular el problema, el diseño de la investigación, la recolección de información, el uso de modelos. Y si se dice que es verificable, a como su nombre lo indica que se puedan comprobar y sea veraz la información que se presente en la tesis. Otras de sus características importantes es que es falible, es decir, la información puede ser cambiante conforme va pasando el tiempo, o sea estás pueden ser relativas se amplían y profundizan históricamente.

El método inductivo y deductivo, el inductivo, actúa de lo particular a lo general pretende lograr el conocimiento de manera razonable, es decir, cuando un investigador compara entre sí varios casos para buscar los elementos que se repiten en el fenómeno observado, y así determina la causa o causas del problema de investigación. Y el método deductivo

es todo lo contrario del inductivo, va de lo general a lo particular, en términos más simples, la deducción o inferencia por analogía es la que se obtiene a partir de las semejanzas entre cosas u objetos que se comparan.

Otro de los métodos utilizados son los cualitativos y los cuantitativos, en pocas palabras los métodos cualitativos son aquellos de los cuales se pueden hacer descripciones y los cuantitativos son aquellos que se pueden contar o utilizar estadísticas. Explicándolo de mejor manera el método cualitativo es de origen de antropología social y sociología, usa técnicas de compresión personal, de sentido común e introspección. Como anteriormente habíamos mencionado se vas a en datos descriptivos e interpretativos a qui se enfocan en la calidad y tratan de comprender y explicar un fenómeno social.

Ahora, el método cuantitativo, extendiendo la explicación, este si se trata de verificar y comprobar la información, las técnicas que se utilizan es el contar, medir y realizar experimentos. En este método se trata de buscar la verificación y la obtención de datos preciosos y sólidos. Uno de los métodos que se usa es la encuesta o el cuestionario, generalmente se realiza un muestra, es decir, se realiza está encuesta a un grupo de personas, el tamaño de esa muestra depende de ciertos factores, estos son: hasta donde se quiere llegar a la investigación, que tiempo se dispone, cuántas personas se les va incluir y los recursos económicos, después que se obtengan todos los datos se pasan a gráficas donde el siguiente paso a realizar es analizar la información de las teorías sociales.

Volviendo al tema de la metodología, esta se refiere a un conjunto de métodos y técnicas que se emplean en una investigación, cabe mencionar que se centra en la elección de teorías y leyes que son las que guiarán la investigación, las soluciones de los problemas, como el que se quiere saber, como hacerlo, que fin, los motivos y las necesidades, dichas teorías se eligen acorde al problema y válidos para la investigación.

Definiendo la metodología, está integrada por los términos métodos, que es la vía o el camino, y logia, que significa tratado; es decir, es la ciencia que tiene como objeto de estudio al método. O, en otras palabras, es la vía que permite sistematizar los métodos. (Sureste).

Concluimos, para la realización de una investigación o la elaboración de una tesis se requiere de un conjunto de métodos para abarcar todo lo que se quiere saber sobre el tema ya elegido, para eso nos damos cuenta que hay 4 tipos de métodos, los cuales cada uno tienen un enfoque, y de ello podemos elegir cual nos conviene más.

Bibliografía

Sureste, A. U. (s.f.).

CUIDADO PALIATIVO BASADO EN EL TRATO FISICIO Y PSICOLOGICO EN LA RELACION PACIENTE-ENFERMERO A ERSONAS DE 60 AÑOS DE EDAD EN EL HOSPITAL GENERAL DE PICHUCALCO, CHIAPAS EN EL AÑO 2021

Planteamiento del problema:

Los cuidados paliativos según la OMS, mejoran la calidad de vida de los pacientes y las familias que se enfrentan con enfermedades amenazantes para la vida, mitigando el dolor y otros síntomas, y proporcionando apoyo espiritual y psicológico desde el momento del diagnóstico hasta el final de la vida y durante el duelo.

Se estima que anualmente 40 millones de personas necesitan cuidados paliativos; el 78% de ellas viven en países de ingreso bajo e ingreso mediano. Actualmente, a nivel mundial, tan solo un 14% de las personas que necesitan asistencia paliativa la reciben.

Los cuidados paliativos en México normalmente se les realiza a los pacientes con Cáncer terminal. México es un país lleno de tradiciones y religiones, lo cual ciertas ideas de dichas religiones pueden afectar intervenciones y procedimientos, lo cual haría difícil los cuidados paliativos y poner en riesgo la relación paciente-enfermero.

De acuerdo con la revista 'El Sol de México' el doctor Edgar Zamora, profesor de tiempo completo en la Escuela Nacional de Trabajo Social de la UNAM, mencionaba que es importante hacer énfasis en que estos cuidados no sólo tienen que ver con evitar el dolor físico de los pacientes, sino que lo ideal es que sea el producto del trabajo de un equipo interdisciplinario de médicos, enfermeras, psicólogos, psiquiatras, trabajadores sociales, expertos en espiritualidad que alivien al paciente, pero también a su entorno cercano, a sus familias, mediante duelos paliativos que permitan ayudar a que el trance de la enfermedad y un eventual deceso se dé en condiciones dignas para todas las personas involucradas.